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des Nationalrates XYll. OesetzlcbUnjlpem>de 

A N FRA G E 

der AbgeordnetenJosef Kerschbaum 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die Sanierung des Gymnasiums Schwechat. 

Im Hochbauprogramm des Bautenministeriums war mit Stand Herbst 1986 

vorgesehen, die Generalsanierung des Schwechater Gymnasiums im Jahre 

1987 zu beginnen. Das wurde vorn Bundeskanzler und dem Bundesminister 

für Unterricht dem gewerkschaftlichen Betriebsausschuß dieser Schule 

schriftlich mitgeteilt. Mündliche positive Erklärungen an den Schwechater 

Bürgermeister gab es vom Bautenminister. 

Nunmehr heißt es, daß mit der Sanierung nicht begonnen wird, da keine 

Mi ttel dafür vorhanden seien. Da es bereits unzumutbar für Schüler 

und Professoren ist, in den zum Teil notdürftig· adaptierten Räumen 

zu arbeiten, müßte nach jahrelangem Hinauszögern endlich der Zeitpunkt 

festgesetzt werden, an dem die Arbeiten beginnen. 

Die unterzeic~neten Abgeordneten richten daher an den Bunderminister 

für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e: 

Wann kann aus ihrer Sicht damit gerechnet werden, daß mit den Sanierungs

arbeiten begonnen wird? 
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